

MANIFIESTO DE LA PAZ 2025

“No hay camino para la paz, la paz es el camino.” – Mahatma Gandhi

Por eso, hoy os presentamos este camino de paz, donde la paz no es solo el final del conflicto, sino el proceso que nos invita a caminar juntos y juntas.

“La paz comienza con una sonrisa.” Madre Teresa– . **Os invitamos a que las personas que tengáis las sonrisas las pongáis sobre el camino.** Si cada uno de nosotros y nosotras comenzamos con un gesto de amabilidad, podemos generar un cambio real.

“Las personas construimos demasiados muros y no suficientes puentes.” – Isaac Newton
Los muros del miedo, la incomprensión y la indiferencia nos separan; es tiempo de construir puentes. No más fronteras que nos dividan. **Por eso, os invitamos a las personas que tenéis los puentes a que los pongáis en el camino.**

Queremos poner también en este camino un símbolo de nuestra voluntad de colaborar, ayudarnos mutuamente y trabajar juntos por un futuro común; **las manos unidas.**

No podemos olvidar que en este camino es imprescindible el amor, y a empatía dejando a un lado el odio, **por lo que haremos un lugar a todos esos corazones dispuestos al cambio.**

Además de todo esto, **colocaremos estrellas de luz,** para que nos iluminen en los momentos de oscuridad, recordándonos que siempre hay esperanza.

Pero no todo es color de rosa. En nuestro camino de la paz también nos enfrentamos a algunas piedras: las guerras, el odio, la violencia, la desigualdad, el miedo... Estas son cosas que no queremos en nuestra lucha por la paz, esto lo cambiaremos por el diálogo, que representa la conversación, la escucha activa y la resolución pacífica de conflictos. **Así que, las personas que tengan las palabras de la paz, que las coloquen encima de las piedras.**

“No basta con hablar de paz. Uno debe creer en ella y trabajar por conseguirla.” – Eleanor Roosevelt. El camino hacia la paz no es fácil, pero es el único que realmente tiene sentido. Hoy, más que nunca, reclamamos al mundo: que dejemos atrás las guerras, que pongamos fin a los intereses egoístas que afectan a los más necesitados, que levantemos puentes en lugar de muros. La paz es el camino, y todos podemos ser parte de ella.